

## Hace diez años

El décimo quinto semáforo a instalar en nuestra ciudad y en el área suburbana estaría en la intersección de avenida Balloffet y calle Amapola, en el ingreso a la Isla del Río Diamante. Era una esquina peligrosa y venía siendo solicitado por los vecinos de la zona hacía años.

El cupo en el tema náutico se seguía incrementando. Tal era así que de lo que iba del año se habían matriculado cien anchas nuevas, dado que San Rafael poseía la mayor cantidad de embalses de toda la provincia, ente los que se encontraban El Nihuil, Agua del Toro, Los Reyunos y Valle Grande. Además nuestro departamento contaba actualmente con 7 mil embarcaciones inscriptas y 24 empresas comerciales con catamaranes y rafting que operaban en distintos embalses.